

Liebe Rotarier

Unsere Tänzer von sunvida auf dem Kirchplatz

Afrikanische Lebensenergie pur

Rotarier die sich davon mitreißen lassen und echte Freude zeigen

Dieses Bild sehe ich, wenn ich an den Rotary Jazz Anlass im August denke. Unser Motto „Hilfe zur Selbsthilfe“ hat sich bis jetzt bewährt und wir werden ihm treu bleiben. So komme ich mit einem Anliegen besonderer Art auf Sie zu. Für einmal frage ich nicht nach Spenden (ich nehme aber natürlich gerne welche an ;-)). Unser nächstes Projekt soll den Menschen in Bamako Türen öffnen. Wir planen den Bau eines Centre de Retraite. Mali ist ein faszinierendes Land. Die Ursprünglichkeit, die Ruhe und die Einfachheit sind nur einige Aspekte, nach denen sich Menschen unserer hektischen Welt sehnen. Eine Auszeit verbunden mit eindrucklichen Begegnungen ist es, was viele sich wünschen. Dies ist eine Chance für die Menschen in Bamako. Durch den Bau dieses Zentrums können wir Tourismus- und Wirtschaftsförderung in Bamako betreiben. Denn was in Mali ganz dringend fehlt, das ist Arbeit. Wir brauchen für die Finanzierung des Baus zinslose Darlehen. Und nun kommen Sie ins Spiel. Auch wenn Sie vielleicht keine Lust dazu verspüren nach Mali zu reisen, können Sie sich dennoch vorstellen, uns bei der Realisierung des Centre de Retraite zu helfen und uns ein zinsloses Darlehen zu gewähren? Dann würde ich mich gerne mit Ihnen treffen und alle Fragen klären, die entstanden sind. (Tel. 078 812 84 90 oder tanja.fux@gmail.com)

Im Namen der Bewohner von Mali danke ich Ihnen von Herzen, fürs Lesen dieser Zeilen und für alles, was noch folgt.

Tanja Fux, Vizepräsidentin sunvida-Hilfe für Mali

